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Du 16 au 17 février 2019 :
Week-enD St valentin à kirrWiller
Du 01 au 06 marS 2019 :
Carnaval De niCe et fête DeS CitronS
à menton
Du 02 au 03 marS 2019 :
CroiSière en fête Sur le rHin
Du 09 au 10 marS 2019 : Week-enD à DiSneylanD
Du 23 au 24 marS 2019 :
Week-enD à PariS
+ SPeCtaCle Jean-Paul Gaultier
Du 01 au 05 avril 2019 :
Berlin, PotSDam et DreSDen
Du 06 au 07 avril 2019 :
fête DeS JonquilleS à GérarDmer
Du 08 au 11 avril 2019 : normanDie
Du 14 au 22 avril 2019 : CorSe, île De Beauté
Du 25 au 28 avril 2019 : 
SuiSSe, trainS De léGenDe
Du 06 au 13 mai 2019 : ile De ré
Du 16 au 26 mai 2019 :
italie Du SuD, rome, naPleS, CaPri, …
Du 26 au 27 mai 2019 :
fête DeS voilierS à oStenDe
+ marCHe De BlankenBerGe
Du 01 au 09 Juin 2019 :
eSPaGne, PeñiSCola CoSta Del azaHar
Du 15 au 16 Juin 2019 :
Week-enD DanS leS voSGeS
Du 22 au 29 Juin 2019 :
italie, Bellaria Côte aDriatique

Du 02 au 07 Juillet 2019 :
morzine Haute-Savoie
Du 13 au 15 Juillet 2019 :
lonDreS Sur leS PaS D’Harry Potter
Du 22 au 28 Juillet 2019 :
BretaGne SuD + Puy Du fou
Du 30 Juillet au 05 août 2019 :
CroiSière Sur la Seine De Honfleur à PariS
Du 08 au 13 août 2019 :
Détente au tyrol autriCHien
Du 18 au 27 août 2019 :
norvèGe, fJorDS, GlaCierS et verGerS
Du 25 au 31 août 2019 : le PériGorD
Du 30 août au 04 SePtemBre 2019 : lourDeS
Du 07 au 08 SePtemBre 2019 :
Week-enD en alSaCe + royal PalaCe kirrWiller
Du 14 au 22 SePtemBre 2019 :
HonGrie, réColte Du PaPrika + venDanGe
Du 22 au 29 SePtemBre 2019 :
eSPaGne, roSaS CoSta Brava
Du 25 SePtemBre au 01 oCtoBre 2019 :
la tranSHumanCe au tyrol autriCHien
Du 03 au 12 oCtoBre 2019 :
Croatie, Perle De Dalmatie
Du 19 au 26 oCtoBre 2019 :
CroiSière en méDiterranée mSC
Du 26 au 27 oCtoBre 2019 :
Week-enD en alSaCe
+ fête DeS CHrySantHèmeS à laHr
Du 02 au 03 novemBre 2019 :
CroiSière en fête Sur le rHin
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Portes ouvertes samedi 09 et dimanche 10 février 2019

VITE DIT

Le ROI du conseil Le 
règlement d’ordre intérieur 
(ROI) du conseil communal a 
fait débat. Jean-Pierre 
Graisse (Écolo) a demandé 
l’accès au bulletin 
communal ou la création de 
commissions. Léon Collin 
(Ensemble) aurait souhaité 
une décentralisation du 
conseil communal vers les 
villages et l’obtention d’un 
local pour les réunions de 
groupe. La réponse du 
bourgmestre Mathieu 
Rossignol fut nuancée. « La 
revue communale est un 
outil d’information et non 
une tribune politique. Quant 
aux commissions, je trouve 
qu’il n’y en a déjà pas mal et 
que nous consultons 
largement la population. Je 
rappelle que dans les points 
de déclaration de politique 
communale, nous avons 
prévu de nous déplacer 
pour des réunions avec les 
habitants dans les villages. 
Pour le local, vous pourrez 
disposer à titre gratuit de la 
maison de village. Quant à 
la décentralisation du 
conseil, c’est tout 
simplement non », conclut-il.

● Yvon JUSSERET

L es  huit  membres  de  la
minorité  ont  voté  con
tre  la déclaration de po

litique  communale  du  col
lège  présentée  par  le
bourgmestre  Mathieu  Ros
signol  en  dixsept  étapes
émaillées  de  projets  con
crets. « Un beau catalogue où
l’on reprend des points présen
tés  et  refusés  antérieurement 
par  notre  groupe »,  déclare
JeanPierre  Graisse  (Écolo).
Quelques  éclaircissements
ont  été  souhaités  par  Phi
lippe Gotal (Ensemble). On
assiste ensuite à une « plai
doirie »  de  Marc  Bodson 
(Ensemble)  qui  regrette  le 
peu  d’objectifs  chiffrés  et
qui ajoute : « Son contenu ne
répond  pas  au  code  de  démo

cratie  locale  et  je  demande  de
reporter  le  point. »  Et  Léon
Collin  (Ensemble)  d’en  re
mettre  une  couche  :  « Cela
manque  totalement  d’enver
gure  pour  une  Commune
comme Bertrix ! »

« Personne ne rentre de bud
get  chiffré  dans  cette  déclara
tion,  on  le  fera  dans  le  plan
stratégique  transversal »,  ré
pond le mayeur. Puis Denis
Collard  (majorité)  en
chaîne : « Je regrette de votre
part  ce  non  à  la  déclaration
qui montre les grandes impul
sions  pour  la  législature  et  je
constate  que  vous  oubliez  les
bonnes  statistiques  de  notre
Commune  par  rapport  aux 
autres.  Ne  venez  pas  par  la
suite  défendre  des  points  que
l’on  trouve  dans  la  déclara
tion, vous perdriez toute cohé

rence. »

Quid de la Maison 
des jeunes ?

Même  si  les  discussions
sur  le  fond  de  cette  ferme
ture  de  la  Maison  des  jeu
nes  et  des  actes  de  vanda
lisme  que  nous  avons
relatés dans une précédente
édition,  se  dérouleront  à 
huis  clos,  le  bourgmestre
Mathieu  Rossignol  n’a  pas
éludé les raisons de la déci
sion  du  collège  :  « J’ai  ren
contré l’animatrice pour lui si
gnifier  quelques
manquements dans son action
et  nous  avons  eu  une  discus
sion constructive. Notre objec
tif  n’est  pas  la  fermeture  défi
nitive  mais  une
restructuration  avec  l’échevin
Axel Istace. Nous garderons le
local  situé  au  deuxième  étage
de la Maison de village. »

« Pour  Écolo,  je  pense  que
vous  manquez  de  discerne
ment. Le jour du saccage, trois
membres  de  votre  groupe  ont
rencontré  les  jeunes  pour

qu’ils fassent une action. Pour
les  remarques  du  groupe  En
semble,  il  faut  assumer  ses
choix.  Vous  faisiez  partie  du 
comité  d’accompagnement  et
jamais,  vous  ne  vous  êtes  in
quiétés »,  plaide  le  mayeur
qui a déposé plainte contre
X. André Chanteux et Jean
Pierre  Graisse  (Écolo)  re
grettent les actes de vanda
lisme  et  ajoutent  :  « Les
jeunes  nous  ont  parlé  de  vio
lence  par  rapport  à  la  ferme
ture,  mais  lorsque  nous  les
avons  quittés  ce  jourlà,  ils
étaient  sereins.  On  ne  com
prend  pas  pourquoi  vous
n’avez  pas  anticipé »,  recon
naissentils.

Pour  Léon  Collin  (Ensem
ble), le problème n’était pas
neuf. « Lors du débat à la fête
du  quartier  Al  Paul,  l’anima
trice  avait  déjà  fait  part  des
problèmes  qu’elle  rencontrait.
Depuis  lors, qu’avezvous  fait
pour l’aider ? Il y avait une sy
nergie entre elle et les jeunes et
nous  regrettons  son  départ »,
conclutil. ■

BERTRIX Conseil communal

Tout le monde est chaud patate
La déclaration de politique communale, le 
règlement d’ordre intérieur du conseil ainsi que 
la Maison des jeunes ont suscité des débats 
houleux.


